
Auf die Anfrage des Stv. Kuxdorf, ob die neu errichtete Anlage noch offiziell eingeweiht werden 
soll, teilt der Bürgermeister mit, dass dies nicht beabsichtigt sei. Die noch vorhandenen baulichen 
Mängel werden in der laufenden Woche beseitigt.  


